



Pièces 3 Pièces

Superficie 121 m²

Référence 28-9410VFF

Prix 1 680 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Cannes Californie – Appartement de Prestige avec Vue Mer Panoramique. Dans l'une des résidences les plus exclusives de la Californie, avec parc paysager, piscine et gardien, découvrez ce somptueux appartement d'angle aux prestations haut de gamme. Ce bien d'exception, traversant et baigné de lumière, offre une exposition idéale sud-est. Son vaste séjour s'ouvre sur une superbe terrasse d'angle, avec une vue à couper le souffle sur le Cap d'Antibes et la baie de Nice. L'appartement se compose de : * Une élégante suite parentale avec salle de bains privative, * Une seconde chambre avec sa ...

Cannes Californie – Prestigious Apartment with Panoramic Sea ViewLocated in one of the most exclusive residences in the sought-after Californie district, this luxurious corner apartment offers exceptional amenities, including landscaped gardens, a swimming pool, and 24/7 security.Bathed in natural light, this south-east facing apartment features a spacious living room opening onto a magnificent wrap-around terrace, boasting breathtaking views of Cap d'Antibes and the Bay of Nice.The property includes:* A refined master suite with private bathroom,* A second bedroom with its own shower room,* ...

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





